



Une semaine pour changer de regard sur le métier d'assistant maternel. La Communauté de communes des Portes d'Ariège Pyrénées (CCPAP), compétente en matière de Petite enfance, a souhaité mettre en lumière une profession souvent restée dans l'ombre.

Un mode d'accueil individuel qui a prouvé ses bénéfices pour l'accueil de l'enfant et qui doit subsister. Riche de son expertise, et de ses compétences, l'intercommunalité a fédéré plusieurs partenaires autour de ce projet dont le but est double : promouvoir le métier tout en valorisant les professionnels déjà en poste.